



**INTEGRATIONSFÖRDERUNG
KANTON GRAUBÜNDEN**

Finanzierungsgesuche für Integrationsprojekte im Kanton Graubünden

Die spezifische Integrationsförderung im Kanton soll Lücken in den Regelangeboten – Schule, Berufsbildung, Arbeitsmarkt u.a. – schliessen sowie Ausländerinnen und Ausländer, die keinen Zugang dazu haben, in ihrem sprachlichen, beruflichen und sozialen Integrationsprozess unterstützen.

Zu diesem Zweck gewährt der Kanton in Zusammenarbeit mit dem Bund für das Jahr 2012 finanzielle Unterstützung bei der Durchführung von Integrationsprojekten in den Bereichen Sprache, Bildung und frühe Förderung sowie im Hinblick auf harmonisches Zusammenleben und sozialer Integration.

Vereine, Trägerschaften und Organisationen, welche sich auf diesem Gebiet engagieren und im Jahr 2012 ein Integrationsprojekt durchführen möchten, können ab jetzt ihr Gesuch schriftlich einreichen. Die Eingabefrist ist auf den 20. November 2011 festgelegt, kann aber auf Anfrage verlängert werden.

Weiterführende Informationen zu den Rahmenbedingungen, Projektanforderungen und Richtlinien, sowie die nötigen Formulare befinden sich auf: www.integration.gr.ch, Stichwort: Projekteingabe.